

La Palabra Hablada No 86

Regando Las Semillas del Pensamiento en su Mente

Pastor, Brian Kocourek

Domingo, 5 de abril de 2009

Oremos, Querido Padre amoroso y reverente, nos has dado un principio para pensar en estos últimos días, que incluso tu Hijo Jesús, nuestro hermano nos ha hablado a nosotros cuando Él dijo, *"Porque de la abundancia del corazón habla la boca."* Y también dijiste en tu Palabra, *"Como un hombre piensa en su corazón, así es él"*. Por lo tanto, nos damos cuenta Padre, esto habla de todos los hombres. Y sabemos que nosotros somos el producto de lo que sembramos en nuestra mente, y creemos que la razón por la que has venido en esta hora, es para cambiar nuestra mente, y renovar nuestra mente, para que podamos recibir una transformación física. Porque nos dijiste en Tu Palabra que *"Somos transformados por medio de la renovación de nuestras mentes"*. Por eso, Padre, nos acercamos a Tu Palabra con reverencia esta mañana a medida que tratamos de tener nuestra propia mente cambiada, y te pedimos que *la mente que estaba en Cristo Jesús esté en nosotros*. Ese es nuestro deseo en esta mañana Amado Padre, y con estos pensamientos en mente, te pedimos amablemente tu poder transformador que nos toque a nosotros en nuestras mentes de que nuestros corazones puedan ser regenerados con Tu Vida, por lo que te pedimos en el Nombre de Jesús, Amén.

Ahora, la semana pasada hablamos de los párrafos 71 hasta el 73 de **La Palabra Hablada Es La Simiente Original**, y nos hemos centrado en el pensamiento del hermano Branham *la simiente es la Palabra de Dios*. Hemos entrado en las parábolas del Nuevo Testamento donde Jesús explica que la simiente que el Hijo del Hombre sembró es la Palabra de Dios.

Ahora, esta mañana me gustaría volver a examinar estos tres párrafos, porque no sólo el hermano Branham nos habla acerca de la Palabra de Dios como una simiente, sino también él expresa que la simiente debe ser regada para que pueda producir o manifestar la que está en la vida de las simientes.

Así que esta mañana vamos a examinar el proceso de regar para mostrar cómo el riego de la simiente es necesario para que la simiente dé vida, o más bien para poner la vida en la simiente en manifestación.

71 Es pues esta la parábola: La simiente es la palabra de Dios. ¿Qué es la Simiente de Vida? La Palabra de Dios. Por lo tanto, para Vida, Ud. no puede venir a través de un credo; Ud. no puede venir a través de una denominación; Ud. tiene que regresar a la Palabra. Bien, la Simiente de Vida. Muy bien, Su Palabra es Su Simiente, y Su Espíritu es el Agua. Ahora, regresen a Juan 3:14 allí, vuelvan allí otra vez. ¿Ven Uds.? ¿Ven? El Espíritu...?...es el Agua. Ahora, miren, Juan 3:14, nosotros entendemos lo que significa si Uds. quieren leerlo. Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado. ¿Ven? Ahora, si Moisés levantó la serpiente de bronce, Cristo fue levantado por la misma causa, ahora, ¿qué es? Moisés levantó la serpiente de bronce, para que el pueblo que estaba muriéndose, pudiera tener agua para vida. Y miren, Jesús... (¡Oh, Dios!) Jesús es la Palabra de Dios. Ahora, vamos a remachar eso en esta tarde ¿ven?, probarlo.

72 Jesús es la Palabra de Dios, y El fue abierto violentamente, esa Vida, la Vida que está adentro de la Simiente, para que esta Vida, la cual es Espíritu, el Agua fluyendo sobre... el Espíritu sobre la Simiente de Dios traerá la Vida de la Simiente. Y si trae algo más, hay algunas otras clases de simientes allí entonces. Amén. ¿Entienden Uds.? Si el Espíritu de Dios sale a regar la Simiente, si es la Simiente que se está regando, producirá la Vida de la Simiente. ¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso es que Ella es dada.

73 Yo creo que la Biblia es la-es la Palabra, la Verdad completa, y Jesús es la Palabra hecha manifiesta; El y Su Palabra son Uno, y lo mismo. ¿Qué era El? Ahora, miren. El era esa Simiente. (Ahora, tengo que detener algo para meterlo aquí en esta tarde. ¿Lo ven? Es difícil). El era esa Simiente que Eva debería de haber producido. ¿Lo captan Uds.? El era la Simiente que Eva iba a producir, pero ella la hibridó dudando la Palabra de Dios. Así que El era esa Simiente, y de la única manera que sería Vida, en la reproducción de la Vida, era que la Vida tenía que venir a través de esa Simiente, y esa Simiente tenía que morir para propagar la Vida. ¿Qué no pueden-no pueden verlo? Por eso es que el Agua fue dada; para regar la Simiente.

Ahora, sabemos que la palabra de Dios es una simiente. De hecho, el apóstol Pedro nos dice que la Palabra de Dios es una simiente incorruptible. Y si la Palabra de Dios es una simiente incorruptible, entonces ¿qué es una simiente corruptible? Usted dice, ¿simiente corruptible? Sí, eso es lo que Pedro dijo en **1 Pedro 1:23**. Dijo que **no de simiente corruptible, sino de incorruptible**. Pero él dice, la simiente incorruptible es la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.

1 Pedro 1:23 siendo renacidos, **no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre**. Por lo tanto, de acuerdo a la Palabra de Dios hay una simiente corruptible y una simiente incorruptible, y la diferencia está en la vida. Uno vive y permanece para siempre, por lo que hay una vida eterna en esa simiente. Por lo tanto, la otra vida tendría que ser distinto de lo incorruptible y eterno.

De su sermón, **Jesucristo El Mismo 62-0718 P: 42** Hermano Branham dijo, "Yo creo que esta Biblia, esta Palabra aquí, la Biblia, es Dios en forma impresa. Y yo creo que la Biblia es una simiente. Esas palabras son simientes. Jesús dijo que un sembrador salió a sembrar semillas. Eso es. **La Palabra de Dios es una Semilla. Jesús dijo que lo era. Entonces, si esto es Dios en forma impresa, y Ud. lo recibe en su corazón, y entonces el Espíritu Santo riega esa Semilla, manifiesta lo que ha sido prometido.** (Luego el Hermano Branham dice...) **Cualquier tipo de semilla que Ud. siembra, producirá ese tipo de cosecha.** Exactamente correcto. Hemos sembrado en esta gran día de avivamiento por mucha simiente intelectual. Tenemos una cosecha intelectual. Correcto. **Si hubiésemos sembrado la Simiente del Evangelio, tendríamos una cosecha del Evangelio.** Y necesitamos volver a los principios, y a las enseñanzas de la Biblia, regresar a la Biblia, regresar al Espíritu Santo en la Palabra de Dios que hace la Palabra de Dios viviente. Eso es exactamente lo que era."

Ahora, yo recibí una llamada ayer de un ministro que había escuchado a otro ministro acerca de un sermón que yo prediqué hace años llamada "El jardín de tu mente". Y yo pensé, ustedes saben que ese sermón encaja muy bien con lo que el hermano Branham está diciendo aquí, y yo sé que ha sido esto hace muchos, muchos años desde que

prediqué ese sermón, pero yo creo que el Espíritu Santo quiere que se vuelva a traer estos puntos de nuevo. De hecho esa es la mejor manera de aprender, es a través de la enseñanza y que se hace una y otra vez hasta que esos principios llegan a ser tan arraigadas en nuestra mente que no se pueda olvidarlas.

Por lo tanto, vamos a estudiar otra vez los principios establecidos para ustedes en relación con el riego de la simiente que caen dentro de nuestras mentes. Dado que las simientes que plantamos en nuestro corazón y nuestra mente tiene la vida en ellas, y únicamente se tiene que regar para traer a la manifestación. Y sabemos que toda simiente que plantamos en nuestra mente y nuestro corazón vendrá en manifestación si únicamente se riega.

Y ya que estamos estudiando este sermón "*La Palabra Hablada Es La Simiente Original*", y encontramos que el hermano Branham está hablando acerca de la Palabra de Dios siendo una simiente que tiene que ser regado para que lleguen a vida y manifieste la Palabra de Dios en nuestra vida. Por lo tanto, está puesta para nosotros la cual es la ley de reproducción que cualquier simiente que es sembrada, la vida que está en esa simiente no pueden venir en manifestación de la misma naturaleza de la simiente que se planta hasta que sea regada.

Por lo tanto voy a preguntarles, "¿Cuántos de ustedes aquí plantarían semillas de sandía, pero en realidad están esperando toronjas? ¿No? ¡Estoy sorprendido! Por supuesto que no. Ustedes saben mejor que eso. Entonces ¿por qué sembramos ciertos tipos de semillas en nuestra vida y luego esperamos a que sea diferente el resultado de lo que hemos sembrado?"

Empecemos nuestro mensaje esta mañana leyendo las siguientes Escrituras.

Mateo 13:24-30 *Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 El les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29 El les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en Mi granero.*

Marcos 4:4 *y al sembrar, aconteció que una parte cayó junto al camino, y vinieron las aves del cielo y la comieron.*

Génesis 1:11 *Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así.*

Cuando examinamos las escrituras esta noche, yo quisiera que vean que hay tres cosas que debemos notar.

1) Él está hablando de una Semilla que fue sembrada en la tierra, y sabemos que por definición, esa semilla es **Vida**.

2) Esta vida que está dentro de la semilla debe venir en una *manifestación* y producir una *expresión* de la vida que queda dentro de ella, y no puede expresar algo fuera de lo que la vida está en sí misma.

3) Al ver esa expresión de la vida *se sabrá lo que es la vida*, la cual es la identificación.

Ahora, vamos a empezar viendo el punto # 1). *La semilla que es sembrada es la Palabra.*

Marcos 4:4 y al sembrar, aconteció que una parte cayó junto al camino, y vinieron las aves del cielo y la comieron.

Leemos en *Juan 1:1-4 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 2 Este era en el principio con Dios. 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. 4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.*

Observe que *en él estaba la vida*, y es por eso que todas las cosas fueron hechas por él. Porque tiene que ver con *la Vida para producir la Vida*. Y Él es la Palabra. Así que esta vida está en la Palabra.

Vamos a leer la parábola que el Hno. Branham utiliza en este sermón, la Palabra Hablada es la Simiente Original.

Volvamos a nuestras Biblias en *Lucas 8:4-15 Juntándose una gran multitud, y los que de cada ciudad venían a él, les dijo por parábola: 5 El sembrador salió a sembrar su semilla; y mientras sembraba, una parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. 6 Otra parte cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, porque no tenía humedad. 7 Otra parte cayó entre espinos, y los espinos que nacieron juntamente con ella, la ahogaron. 8 Y otra parte cayó en buena tierra, y nació y llevó fruto a ciento por uno. Hablando estas cosas, decía a gran voz: El que tiene oídos para oír, oiga. 9 Y sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Qué significa esta parábola? 10 Y él dijo: A vosotros os es dado conocer los misterios del reino de Dios; pero a los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no entiendan. 11 Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 12 Y los de junto al camino son los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se salven. 13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con gozo; pero éstos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se apartan. 14 La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. 15 Mas la que cayó en buena tierra, éstos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia.*

Ahora noten que *la semilla que fue sembrada es la Palabra de Dios* y, sin embargo, vemos que a menos que esta Palabra o semilla se siembre en el lugar adecuado, no va a producir la Vida.

En *1 Pedro 1:23*, hemos leído esta mañana que la Palabra de Dios no es sólo una semilla, sino una simiente incorruptible. Por lo tanto es llamada una simiente y, sin embargo, encontramos en 1 Pedro que hay dos tipos de simientes, o palabras que son sembrados. Una palabra corruptible y una palabra incorruptible. Y la evidencia de que hemos recibido una Palabra incorruptible en el tipo de suelo correcta, es que vamos a permanecer y vivir para siempre. Ahora vamos a tomar este pensamiento un paso más adelante. Si Pedro nos está diciendo que hay 2 tipos de simiente diferente, que uno es corruptible y el otro que no

es corruptible, y si uno se llama la Palabra de Dios, entonces lo demás tiene que ser la palabra de aquel que no es Dios. Por lo tanto, si una simiente tiene que manifestar su vida, entonces la una manifestará la vida y los atributos que son eternas, mientras que la otra manifestará atributos que seguramente son perecederos.

Además, sabemos que el Hijo del Hombre salió para sembrar simiente de la Palabra, y el hombre negro fue Satanás que vino detrás de él con su propia versión de la Palabra la cual es otro evangelio o de una naturaleza diferente. Así que si éste siembra simiente diferente entonces debe tener una naturaleza diferente, porque la ley de la reproducción de simiente dice cada simiente produzca según su género.

Del mensaje **Israel en Egipto 53-0325 104**, hermano Branham dijo: *Bueno, ellos dicen: "Yo no necesito que nadie me enseñe. ¡Gloria a Dios, yo tengo al Espíritu Santo!" Bueno, entonces el Espíritu Santo estuvo equivocado cuando Él dijo que puso maestros en la iglesia. Dios los puso en la iglesia como maestros. Eso lo concluye. ¿Por qué pondría Él maestros allí, si el Espíritu Santo va a hacer toda la enseñanza? ¿Ve? Muy bien. ¿Ve? Lo que la gente necesita es que sus cerebros sean bautizados a parte de su agua. Eso es cierto.*

De nuevo en el mensaje **Demonología Esfera Religiosa 2 41-78 53-0609 178**, dijo, *les dije: "En vez de bautizar su cuerpo, Uds. necesitan bautizar sus sesos". Correcto. "Uds. no paran para pensar las cosas. Uds. no tratan de considerarlo".*

Y en el mensaje de **Nombres Blasfemos 62, 22-1** Hermano Branham dijo, *la mayor parte de nuestra fe es la fe mental. Por medio de escuchar la Palabra que nos lleva a un reconocimiento mental de Dios. Pero si esto viene desde arriba, Oh, hermano, si esto alguna vez golpea, hay un Dios, la fe espiritual. Entonces, ¿qué hace esa fe? Esa fe sólo reconoce la Palabra. No importa lo que dice otra cosa, eso sólo reconoce la Palabra, porque "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. (Y la Palabra sigue Dios.) Y la Palabra se hizo carne y vivió entre nosotros. "Y cuando la palabra en sí se vierte en nuestra fe, nuestra fe mental llega a ser la revelación espiritual. "Y sobre esta base voy a edificar mi Iglesia" (¿ven?), No sobre una concepción mental de unirse a la iglesia, una concepción mental de eso, sino sobre la revelación. Cuando ellos se derraman de la gracia que ha derramado en la fe mental que se tiene, luego sobre esta, una revelación espiritual, "Voy a edificar mi Iglesia y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella". ¿Ven?*

Ahora, en el estudio de la ley de la reproducción **del próximo principio** quiero traerles esto... La vida que está dentro de la semiente tiene que venir en una **manifestación** y producir una **expresión** de la vida que se encuentra dentro de ella, y no puede expresar nada fuera de lo que la vida está en sí misma. Por lo tanto, cada simiente tiene que producir según su tipo o naturaleza.

E-39 Dios Revelándose a Su Pueblo 50-0813E. *La correcta actitud mental hacia cualquier promesa de Dios traerá a pasar. ¿Cree usted eso? La Palabra es una Simiente (¿Es eso cierto?) Un sembrador que sembró en la tierra. Y cada simiente produzca según su género. Si usted necesita la salvación, la simiente está aquí. Si usted necesita sanidad, aquí está la simiente de la Palabra. La Palabra de Dios es una simiente. Coloque en su corazón. No cave todas las mañanas para ver si está brotando, póngalo allí y déjelo ahí. Es*

el negocio de Dios de producir la cosecha. Únicamente usted déjelo allí, riegue por la fe y dé alabanzas todos los días dando gracias a Dios por ella. Correcto.

E-50 En Tu Palabra 53-1204 *Yo no sé cómo voy a hacerlo, pero en tu palabra, Señor." Eso es todo. Tomar a Dios en Su Palabra, y la Palabra Hablada de Dios debe – materializarse para producir exactamente lo que dice que hará. Escuchen. La correcta actitud mental sobre cualquier promesa Divina Dios traerá a pasar. No me importa lo que sea. Si usted desea maíz, usted planta maíz, riega maíz, deje al maíz solo. Producirá maíz. ¿Es eso correcto? Trigo producirá trigo. La promesa de la salvación producirá un cristiano. La promesa del Espíritu Santo le traerá a usted. La promesa de la sanidad divina le hará bien. Cualquier promesa Divina de Dios... Y la Biblia dice que la Palabra de Dios es una semiente. ¿Es eso correcto?*

E-8 ¿Qué Pensáis de Cristo? 53-1213M *Y si la correcta actitud mental, únicamente Ud. adopta la correcta actitud mental hacia cualquier promesa divina, véalo materializarse. ¿Ven? No importa cómo se parece, si parece imposible, si Dios lo dice así él hará posible.*

175 La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte del viaje a la India) 54-1003M *Y cada Palabra en la Biblia son los pensamientos de Dios puestos en forma de simiente que si fuere recibido en el ser humano, y hablado por el mismo pensamiento que materializó la Biblia, trae la cosa a suceder. ¿Ve lo que yo quiero decir? ¿Cuan poderoso la Iglesia podría ser? La Biblia dijo, "Deje que esta mente que estaba en Cristo este en ustedes". "Como un hombre piensa en su corazón, así es él." Ahora, sus pensamientos, si ellos llegan a ser la expresión... Como, Dios dijo, haya un mundo." Antes de que pudiera ser una palabra, tenía que ser un pensamiento. Así que Dios en la creación, creó el mundo primero por Su pensamiento, entonces el lo habló, y el pensamiento, expresado llego a ser material. ¿Ve lo que yo quiero decir? 180 Ahora, usted puede expresarlo por la concepción mental, pero si llega a ser una revelación real de Dios, usted lo ve antes de que suceda, y lo expresa en forma de palabra, esa palabra toma un sostenimiento y llega a ser material: un pensamiento expresado. Oh, mi hermano, cómo Dios pudo... ¿Ven? Si su corazón y su mente son así, afiliado con el Espíritu de Dios, hasta que sus pensamientos llegan a ser Sus pensamientos... Amén. Allí usted está. Cuando su mente, y su liderazgo, y su guianza, llega a un lugar directo, o una inspiración directa del Espíritu Santo que está moviendo a su ser mortal... Oh, mi hermano. ¿Qué tipo de personas nosotros debemos ser? Si el mismo Espíritu Santo lo tiene personificado, que usted no usa sus propios pensamientos, usted no usa su propia mente, usted no usa su propia opinión; ¿pero el Espíritu Santo lo tiene para edificar, hasta sus pensamientos y su ser el Espíritu de Dios está expresándose a través de usted, qué tipo de iglesia nosotros seríamos? ¿Qué tipo de personas seríamos, esta mañana, si este Tabernáculo Branham, esta mañana, estaría tan lleno con la Presencia de Dios, por qué, cuando usted no usa su propia mente ni siquiera, no usa sus propios pensamientos, ni siquiera, ni siquiera tiene ninguna alternativa de si mismo, sino simplemente ser liderado o guiado por el Espíritu...? 212 "Como un hombre piensa..." Tiene que convertirse en un pensamiento antes de que pueda convertirse en una palabra. Y una palabra expresada, se materializa. Yo creo en mi corazón que yo soy un cristiano, porque he aceptado al Señor Jesucristo, si usted no llora, si no se mueven, si no hago nada. Primero en mi corazón, yo creo que Cristo murió en mi lugar. Amén. Yo acepto como un cristiano, yo creo como un cristiano, luego está en mi corazón. Luego lo expreso en una palabra,*

"Yo soy un cristiano". Aleluya. Luego comenzar a caminar como un cristiano, hablando como un cristiano, viviendo como un cristiano, como un cristiano. Y por mi fruto estoy reconocido por el mundo como cristiano. Aleluya.

Juan 12:24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto.

Y en **Juan 16:7** leemos, *Pero yo os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya; porque si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; mas si me fuere, os lo enviaré.*

Ahora, hermano Branham habló de la simiente original siendo la Palabra de Dios, y él menciona en el mensaje el Rapto que esta vida ha estado viniendo sucesivamente desde el mensaje de Lutero, y a través de Wesley, continuando a través del mensaje pentecostal hasta que finalmente llega a un descanso en la inteligencia, la cual es la misma mente de Dios, en el pueblo.

Ahora en el estudio de estos tres pensamientos aquí vemos eso,

1) *La simiente contiene la vida del original* Eso es **2 Pedro 1:3-4** *Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia, 4 por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia;*

2) La misma vida que fue sembrado en la simiente Original, que es la misma vida que estaba en Cristo Jesús, eso es **Génesis 1:11** La Ley de la reproducción *Cada simiente produzca según su especie.*

3) Esa vida tiene que regresar en esta hora, no sólo viene a la gente, sino que vendrá también en el pueblo.

Eso es **Colosenses 3:4** *Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria.*

Dijo "**La Simiente Completa**", que viene a este cuerpo completo (que es la vida más completa que estaba en la simiente tiene que volver a la carne humana en una novia), en esta hora. Por lo tanto, estamos hablando de la Simiente Original, la Palabra Vida original de nuevo en carne humana. Y es por eso que se nos dice que nuestro nuevo nacimiento viene por una simiente incorruptible que es la Palabra de Dios.

De hecho, Jesús dijo en **Juan 6:63** *"Mis palabras son Espíritu y son vida."*

Y, por lo tanto vemos que la Palabra es una portadora de la simiente de la Vida Eterna. Ahora, esta mañana me gustaría ver a este pensamiento de la Palabra siendo una simiente en una formita diferente de lo que quizás usted ha escuchado antes. Dado que estamos hablando de la Palabra como una simiente, quisiera desarrollar esto a nuestro nivel personal durante algunos minutos. Y vamos subtitular este Mensaje *"El jardín de tu mente."*

Ahora, sabemos que la Palabra es una simiente, ¿correcto? Entonces, si la palabra es una simiente, hay una vida que se encuentra en esa simiente. Cada simiente es portadora de la vida. Lo sabemos eso por definición. Pero *¿Qué hay en una palabra? La respuesta es*

pensamientos. Antes que hubiese alguna palabra hubo pensamientos. Entonces la palabra es una expresión de los pensamientos. Así es, en esencia, *el pensamiento en la palabra son la vida de la Palabra*, ¿correcto?

En otras palabras, si yo les dijera a ustedes, Ventga, puede que no entiendan lo que estoy diciendo, porque esa palabra es Noruego para decir venta. Pero si yo les digo a ustedes en Palabras que ustedes entienden, entonces cuando yo digo la palabra VENTA, le hace pensar a usted muchas cosas en su mente. Inmediatamente su mente entra en marcha y empieza a pensar en otras cosas que asocian con una venta. Si usted se encuentra en bienes inmuebles, ustedes piensan en una casa que está en el mercado.

Si usted es simplemente una persona normal y corriente, de inmediato usted piensa, ¿venta de qué? Así que se puede ver que una palabra no es sólo un sonido gutural, sino realmente tiene alguna importancia.

1 Corintios 14:6-11 Ahora pues, hermanos, si yo voy a vosotros hablando en lenguas, ¿qué os aprovechará, si no os hablare con revelación, o con ciencia, o con profecía, o con doctrina? 7 Ciertamente las cosas inanimadas que producen sonidos, como la flauta o la cítara, si no dieran distinción de voces, ¿cómo se sabrá lo que se toca con la flauta o con la cítara? 8 Y si la trompeta diere sonido incierto, ¿quién se preparará para la batalla? 9 Así también vosotros, si por la lengua no diereis palabra bien comprensible, ¿cómo se entenderá lo que decís? Porque hablaréis al aire. 10 Tantas clases de idiomas hay, seguramente, en el mundo, y ninguno de ellos carece de significado. 11 Pero si yo ignoro el valor de las palabras, seré como extranjero para el que habla, y el que habla será como extranjero para mí.

Lo que Pablo está diciendo aquí es que cada sonido tiene cierta importancia en algunos idiomas. Sólo hablar palabras que no tienen sentido no tiene sentido para nadie. Pero cuando hablamos en palabras que pueden ser entendidos, entonces esas palabras pueden y producen fruto.

En **Jeremías 6:19** leemos, *Oye, tierra: He aquí yo traigo mal sobre este pueblo, el fruto de sus pensamientos; porque no escucharon mis palabras, y aborrecieron mi ley.* Aquí Dios nos dice que nuestros pensamientos realmente producirán frutos.

Y sabemos que el hombre se asemeja a un árbol, como vemos en el **Salmo 1:1-3** *Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará.*

Aquí vemos que un hombre justo se asemeja a un árbol que se planta por los ríos de agua. Y se nos dice que *producirá frutos en su tiempo* y *su hoja no cae*. Ahora, ¿qué quiere decir Dios por medio de esta metáfora?

Sabemos que Dios asemeja Su Palabra al Agua y la Vida Eterna al Río de la Vida que fluye del Trono de Dios, como vemos en **Apocalipsis 22:1** *Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero.*

Siguiente vemos que este hombre, es plantado. Eso significa que no puede moverse, pero es establecido en este lugar lo que significa que tiene raíz, y sus raíces están alcanzando las aguas de la Vida, y está viviendo de las aguas de la Vida Eterna. Y por supuesto, sabemos lo que son estas aguas de la vida.

Es la Palabra de Dios, porque nos dice Pablo en **Efesios 5:26 *habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra***, Y puesto que este árbol, o el hombre justo tiene un buen abastecimiento de agua, sus hojas no caen, como dice Pedro, ***siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre***. Y así que vemos esto habla de la Vida Eterna, porque la vida en este árbol no se marchita. Pero quisiera que vea también que la mayor cosa acerca de este árbol es que es constante, y ello siempre producirá su fruto en su tiempo adecuado. Y así que vemos ***que el fruto está ligado a una tiempo***. Es un fruto del tiempo.

Ahora oímos hablar a Jesús de conocer a un hombre por medio de sus frutos, en el libro de **Mateo 7:15-20 *Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. 16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? 17 Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. 18 No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. 19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. 20 Así que, por sus frutos los conoceréis***.

Ahora, ¿Qué quiere decir con esto? ***¿Por sus frutos los conoceréis?*** Un examen más detenido de esta escritura, nos permite ver que será capaz de saber **quién y qué** es un hombre por sus frutos. Entonces **es el fruto que identifica y declara al hombre**.

Ahora recuerden, él comienza advirtiéndonos acerca de los falsos profetas. Y él los llama lobos con piel de cordero, pero luego habla del fruto. Está usando metáforas para llegar a un punto. Pero, ¿cuáles son esos frutos que él está hablando? Algunos pensarían que estos frutos son los frutos del espíritu o los frutos de la carne, pero el hermano Branham nos dijo en su sermón ***"Los Ungidos Del Tiempo Del Fin", "el fruto es la enseñanza del tiempo."***

Por lo tanto, tenemos que preguntarnos ***"qué es la enseñanza, sino el mismo pensamiento de la persona conocido a través de palabras"***. Por lo tanto, si desarrollamos este pensamiento de lo que es el fruto de un hombre, es decir, encontramos que **su pensamiento, es lo que él está pensando**. Y encontramos al hombre justo tendrá pensamientos correctas del tiempo. O mejor dicho, un hombre justo tendrá pensamientos que son un juego correcto del tiempo en el que vive.

Los que fueron elegidos en los días de Moisés no vieron el Mensaje de Noe para el pan de vida en su día. Ellos recibieron el Mensaje que Moisés en el día de Moisés.

En los días de Jesús, aquellos que estaban buscando a Moisés pasaron por alto cuando él llegó. Y así vemos que el hombre justo es como un árbol que se planta y enraizado en las aguas o la Palabra de Vida Eterna, y sus pensamientos estarán en su día para su tiempo y por tanto, no se caen.